

GREVE DU MARDI 4 OCTOBRE

FAIRE OU NE PAS FAIRE

POINT DE VUE DE L'U.N.S

A l'appel des syndicats CGT, FO, CFTC, CFE-CGC, FSU, Solidaires et Unsa, ce mardi 4 octobre 2005 représente une journée test CONTRE les mesures gouvernementales.

Il s'agit bien d'un mot d'ordre national auquel sont conviées toutes les catégories de salariés de l'ensemble des entreprises française afin de contrer la casse sociale opérée par nos gouvernants actuels. Contrats précaires, délocalisations, externalisation des services, licenciements programmés, accentuation des charges sociales pour les seuls salariés, privatisation à outrance, baisse des effectifs des services publics, etc...

Bien sûr, l'occasion est trop belle de se saisir de cette journée de contestations pour y ajouter des revendications au titre de chacune des professions qui participeront à cet élan national.

Mais ces dernières auront-elles l'écho escompté ?

ALORS FAIRE GREVE
DEMONSTRER QUE LES CHOMEURS, LES SALARIES, LES RETRAITES,
LES LAISSES POUR COMPTE UNIQUEMENT DIRIGEE PAR DES CAPITALISTES
QUI NE VOIENT QUE LEURS PROPRES INTERETS A
COURT TERME ET TOUTE LA PANOPLIE DES ACQUIS SOCIAUX SOUS
LE SEUL PRETEXTE DE LA RENTABILITE

**MAIS LE PLUS IMPORTANT AU NIVEAU DE CE MOUVEMENT
RESTANT LA PARTICIPATION ACTIVE AUX MANIFESTATIONS**